



MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS

Departamento Unidad de Medio Ambiente.

San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés

Honduras C.A



ACTIVIDADES MES DE OCTUBRE 2022

Primera semana del 03-07

- Se atendió denuncia interpuesta por un ciudadano referente al corte ilegal de varios árboles de teca en un predio municipal; esta propiedad está ubicada en la comunidad san José de cordoncillos. Se realizó la respectiva inspección. Al llegar al lugar, estaban varios vecinos de dicha comunidad ayudando en la realización del corte, ya que ocupaban un árbol para extraer unos postes y reparar el alumbrado público de su comunidad. Así se constató que solo era un árbol el que habían cortado y no varios como lo había manifestado el denunciante; además ellos tenían la respectiva autorización para aprovechamiento.
- Se realizó supervisión de zona de aguas negras en Barrio Bella Vista donde se constató que están haciendo afectada la familia de Julia Mendoza. Se hizo el reporte respectivo para dar seguimiento al caso.
- Se inspeccionó zona de aguas negras en barrio Sotero Barahona donde se encontraba un tubo quebrado del cual brotaba agua con mal olor. Se habló con el responsable para que le diera solución y se comprometió a repararlo ese día por la tarde.
- Se inspeccionó la zona que estaba provocando derrame de aguas negras, para supervisar que se le haya dado solución al problema en barrio Sotero Barahona y se constató que en efecto ya está arreglado.

Segunda semana del 10-14

- Se realizó inspección en barrio las flores debido a denuncia interpuesta por un ciudadano ya que según relató; en su propiedad hay unas personas que realizan sus necesidades fisiológicas al aire libre, por lo que se procedió a hablar con los supuestos responsables; quienes se negaron y culparon a otras personas, pero se comprometieron a estar pendientes de cualquier situación para evitar dichos actos, pues no quieren que se les acuse injustamente.
- Se realizó inspección en propiedad de David García; ya que según cuenta, en su solar se están secando varios arboles debido a que supuestamente una vecina les aplico veneno. Se visito a su vecina, quien se negó rotundamente y ante falta de pruebas se quedo el caso en proceso de investigación y seguimiento.
- Se realizó visita al ciudadano Jesús Escalante ya que según se constató, en su solar hay dos arboles que están peligrosamente cerca de unas casas de habitación por lo que se autorizo el corte para evitar posibles accidentes.

Tercera semana del 17-21

- Se visitó propiedad de Julián López donde según relato un ciudadano, estaban acerrando un árbol sin autorización. Al llegar al lugar no había nadie y había un trozo seco de mango semi hendido.
- Se realizó inspección en zona Parra de Barco ya que según denunció Juan García, allí unos leñateros sacan leña y mientras andan allí destruyen algunos árboles que van en crecimiento; aparte de que esa es una zona de agua y es totalmente prohibido ingresar a la misma. Cuando llegamos al lugar los muchachos ya se habían marchado. Se le dejó contacto a Juan García para que en cuanto los vea llame inmediatamente.
- Se superviso árbol de cedro en zona parra de barco, en donde el dueño de la propiedad llamado Marvin solicitaba autorización de corte, el cual no se le otorgó ya que allí hay fuentes de agua cerca.

Cuarta semana del 24-31

- Se realizó inspección de árboles de mango en un sector de San Luis donde se pretendía darles corte. Pero se habló con el dueño de la propiedad y se le prohibió terminantemente, ya que allí hay una fuente de agua.
- Se atendió denuncia interpuesta por Pedrina, en sector La tигра donde según se denunció un vecino tiene un pozo séptico que ya se llenó totalmente y está rebosando agua.
- Se visitó a don Ángel Amaya debido a denuncia interpuesta en su contra; sobre aguas negras que rebosan de su pozo séptico. Se habló con él y se comprometió a darle solución al problema a más tardar en 4 días.
- Se realizó inspección de aguas grises ya que según lo comenta la persona afectada; su vecina tiene un tubo que conduce dichas aguas dentro de su solar, por lo que solicita se le busque una solución a dicho problema. Se agendó visitar el lugar.



José Abel López
UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE